RENACIMIENTO

PERIÓDICO INDEPENDIENTE

Director: LUIS AZORÍ RISUEÑO = Redacción y Admón: San Agustín, 30.—Teléfono, 330.

— Año I. —

Albacete 23 de Abril de 1923.

 $-N.^{\circ}5$

NUESTRAS CHARLAS

HABLANDO CON EL INSPECTOR DEL TRABAJO

Fuera vana en noactros la creencia de querer presentar al Inspector del Trabajo, en ésta provincia, D. Pascual Cantó Segura. Su nombre es bien conocido, porque la rectitud y la independencia de que hiso gala en el desempeho de su mislou, le conquistaron esa aureoia de respeto que nimba la figura del funcionario, que, ante todo, tiene por norma de sua actos el cumplimiento estricto de su deber dentro de un elevado sentido de justicia.

Conociamos sobradamente al señor Cantó y teníamos de su manera de obrar un criterio exacto. Tampoco se nos ocultaba su modestia, que huye de toda afectación, y con ella contamos, como enemigo terrible, cuando pensamos incluirle en la lista de los que van apareciendo en ésta sección de charlas con personalidades de gran prestigio.

Por eso, usamos de la maticia reporteril y, en la mesa del café, de entre otras cuestiones ligeras que se trataron, recogimos las impresiones, que vamos á ofrecer á los lectores de RENACIMIENTO, sobre aspectos interesantes de la vida local. El Sr. Cantó, al contestar á las preguntas que intencionadamente le dirigimos, lo hacía con esa amabilidad que es su caracteristica, en las múltiples consultas que por unos y otros elementos se



le hacen gracias à ese consultorio público y gratuito hemos sacado lo que, con aspecto interviuvable, se nos negó en absoluto.

-¿Eu su gestión, habrá encontrado dificultades, no?

-Ya lo creo. He tenido que luchar, cosa lógica cuando se trata de alterar esas costambres que suelen beneficiar á los poderesos que no reparan en [medios para destigurar el espíritu de las Leyes. Sin embargo, aunque falta mucho por hacer, no estoy descontento del resultado. Es uns labor de tenacidad y mi mayor satisfacción sería hacer innece sarias las sanciones, ¡Lástima que no se saque el partido posible para llegar à formulas de justicia, pues, la masa obrera, por lo general es inmejorable. Enemigo de exhibiciones y faroleos no sé lo que se opina de mi actuación, pero pongo mi buena voluntad, sin importarme la grancantidad ide trabajo que me toca desarrollar, para atender à cuantos, en gran número, á miacuenden.

Conociendo sus entusiasmos por el proyecto de Casas baratas, le interrogamos sobre este importante punto.

—Acerca de la construcción de Casas baratas sedá el caso de que, siendo la obra más importante para el desarrollo y tranquilidad

social de esta Capital, existe una frialdadsuicida entre los elementos que más
apoyo debieran prestar, yeso, que, hasta con pesadez enorme no ceso de propagar sus grandes ventajas. Y conste,
no pue le moverme el egoísmo ya que
que no puedo aspirar á disfrutar los beneficios de la ley, pero estoy dispuesto
á facilitar cuantos datos sean necesa
rios para iniciar la formación de una
Cooperativa que encauce y aune voluntades, para llevar á la práctica tan
hermosa obra Sería un número de